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陳永賢先生  
 
議會秘書 (2)5  
劉麗雯女士  
 
高級議會事務助理 (1)1 
張雪嫻女士  
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議會事務助理 (2)5 
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文書事務助理 (2)5 
林家莉小姐

  
 
經辦人／部門  
 

I.  選舉 2012-2013年度會期的正副主席  
 

選舉主席  
 
  出席委員中排名最先的涂謹申議員主持主

席的選舉。涂議員邀請委員提名 2012-2013年度會期

的事務委員會主席人選。梁家騮議員提名梁家傑議

員，並獲陳家洛議員附議。梁議員接受提名。  
 
2.  由 於 並 無 其 他 提 名 ， 涂 謹 申 議 員 宣 布

梁家傑議員當選為 2012-2013年度會期的事務委員

會主席。梁議員隨即接手主持會議。  
 
選舉副主席  
 
3.  主席邀請委員提名 2012-2013年度會期的

事 務 委 員 會 副 主 席 人 選 。 方 剛 議 員 提 名 何 俊 賢

議員，並獲鍾樹根議員附議。何議員接受提名。  
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4.  由於並無其他提名，主席宣布何俊賢議員

當選為 2012-2013年度會期的事務委員會副主席。  
 
 
II. 2012-2013年度會期的會議日期  
  
5.  委員同意每月第二個星期二下午 2時 30分
舉行事務委員會例會。由於 2013年 2月第二個星期

二為公眾假期，而財務委員會特別會議將於 2013年
4月 8日至 12日舉行，委員商定，2013年 2月及 4月的

例會分別改於 2013年 2月 5日下午 4時 30分及 2013年
4月 16日下午 4時30分舉行。  
 

(會後補註： 2012-2013年度會期的事務委員會
例 會 時 間 表 已 於 2012 年 10 月 16 日 隨 立 法 會
CB(2)41/12-13號文件送交委員。 ) 

 
 
III. 下次會議的討論事項  
 (立法會CB(2)33/12-13(01)及 (02)號文件 ) 
 
6.  委員察悉在會議席上提交省覽的建議研究

的事項一覽表及跟進行動一覽表。  
 
訂於 2012年 11月舉行的會議  
 
7.  委員察悉，政府當局已建議在 11月的例會

上討論下列事項  
 

(a) 有關嬰幼兒配方奶粉產品及食品的立法建

議；  
 
(b) 有關加強規管寵物買賣建議的公眾諮詢；

及  
 
(c) "《獸醫註冊條例》 (第 529章 )修訂建議 "公

眾諮詢  
 
8.  方剛議員建議在會議上聽取業界對規管嬰

幼兒配方奶粉產品及食品的意見。黃碧雲議員對奶

粉商霸權的問題表示關注。她建議邀請倡議母乳餵

哺的團體提出意見。委員察悉，衞生事務委員會過
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往曾討論此事。經衞生事務委員會主席梁家騮議員

同意，委員同意安排於 2012年 11月與衞生事務委員

會舉行聯席會議，以討論此事。  
 

(會後補註：聯席會議其後已定於 2012年 11月
20日上午 10時 45分舉行。 ) 

 
9.  陳家洛議員建議邀請團體就政府當局加強

規管寵物買賣及修訂第 529章的建議聽取團體的意

見。毛孟靜議員贊同陳議員的建議。她希望政府當

局會擴大規管範圍至涵蓋貓隻的繁殖及買賣。  
 
10.   主 席 表 示 ， 公 眾 街 市 的 租 金 凍 結 將 於

2012年年底完結。他建議在 11月的例會上討論凍結

公眾街市檔位租金的問題。張宇人議員支持主席的

建議。張議員進而建議把劃一食物環境衞生署 (下稱

"食環署 ")的收費及費用納入討論。  
 
11.  為了讓委員有充分時間聽取團體的意見，

主席建議， 2012年 11月 13日例會的會議時間應由

2小時延長至 3小時，委員表示同意。視乎出席會議

的團體數目，會議的時間或會進一步延長。  
 
日後會議的討論事項  
 
12.  陳家洛議員關注保障消費者權益免受未獲

認可的私營骨灰龕損害的問題。他建議在日後的會

議討論私營骨灰龕的規管及公營骨灰龕位的供應。  
 
13.  方剛議員及張國柱議員建議在日後的會議

討論小販政策及固定攤位小販區的管理的議題。  
 

 
 
 
 
 
 
 
秘書處  

14.  黃碧雲議員對公眾街市的空調收費表示關

注。她建議在 2012年 11月的例會上討論劃一食環署

的收費及費用時加入此議題。主席認為，為進行更

聚焦的討論，把空調收費當為獨立的項目處理會較

合適。張宇人議員支持主席的意見。他表示，事務

委員會內不同政黨之間對於釐定公眾街市的空調收

費已有共識。他要求秘書處擬備背景資料摘要，綜

述事務委員會過往就此議題的商議工作，以便委員

進行討論。主席補充，應邀請公眾街市租戶向事務
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委員會提出意見。委員同意在日後的會議討論此項

目。  
 

15.  黃碧雲議員關注食用基因改造食物的安

全。她建議在日後的會議討論此事。  
 
16.  主席在總結討論時表示，委員提出的事項

會納入事務委員會的待議事項一覽表。他亦會在討

論事務委員會 2012-2013年度會期工作計劃的非正

式會議上，向食物及衞生局局長轉達委員的關注。  
 

 
IV. 其他事項  
 
17.  議事完畢，會議於上午 10時 08分結束。  
 
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 2 
2012年 10月 31日  


